

Medienmitteilung vom März 2014

## Erster schweizweiter Pfaditag

*Am Samstag, 15. März 2014 findet der erste überregionale Pfadischnuppertag in vier Kantonen statt. Rund 15'000 Pfadis der Kantone Zürich, Bern, Genf und Solothurn laden ein, Pfadiluft zu schnuppern. An über 220 Standorten finden für Kinder und Jugendliche zwischen 5 und 15 Jahren spannende Pfadiaktivitäten statt. Die knapp 8000 Zürcher Pfadis laden in 61 Abteilungen im ganzen Kanton ein (Standorte neu auf interaktiver Karte unter [www.pfaditag.ch](http://www.pfaditag.ch)).*

### Kinder und Jugendliche entdecken die Pfadi

Am Schnuppernachmittag lernen neugierige Abenteurer Schatzkarten entschlüsseln, Schlangenbrot über dem Feuer backen oder einen Fluss mittels selbstgebauter Seilbrücke zu überqueren. Am 15. März haben Pfadiinteressierte die Möglichkeit mehr über die grösste Jugendorganisation der Schweiz zu erfahren. Die Pfadis treffen sich regelmässig mit Jugendlichen in ihrem Alter zu gemeinsamen Erlebnissen. Sie verbringen viel Zeit in der Natur, wo sie nicht nur für das Leben im Freien praktisches Wissen erwerben. Spiel, Spass und Abenteuer stehen bei diesen Aktivitäten im Vordergrund. Bei gegenseitigem Respekt und Toleranz entstehen oft lebenslange Freundschaften und das Übernehmen von Verantwortung füllt den Rucksack fürs Leben.



### Informationen und Kontakt

Mehr Informationen zu den Aktivitäten sowie sämtliche Standorte der Aktivitäten finden Sie auf einer interaktiven Karte unter [www.pfaditag.ch](http://www.pfaditag.ch). Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung und vermitteln Kontakte zu Pfadiabteilungen aus Ihrer Region. Mediensprecher Projekt Pfaditag:

Mark Bosshard / Seismo, [pfaditag@pfadizueri.ch](mailto:pfaditag@pfadizueri.ch), 076 759 53 53

#### Was ist Pfadi?

Die Pfadibewegung ist die grösste internationale Jugendorganisation. Sie hat zum Ziel, junge Menschen durch altersgerechte Betätigung und Erlebnisse in der Natur zu verantwortungsvollen und kritischen Erwachsenen zu erziehen. Pfadis sollen naturgemässe Lebensführung, soziale Hilfsbereitschaft, Toleranz und internationale Verständigung leben und erleben. Die Pfadibewegung zählt in der Schweiz rund 42'000, weltweit sogar 43 Millionen Mitglieder. Die Pfadi ist von Jugendlichen für Kinder und Jugendliche. Jegliche Arbeit in der Pfadi ist ehrenamtlich.